



MAG SAINT-CHRISTOPHE

Mail : paroissesaintchristophe.douaisis@laposte.net

JUIN 2024

Le mercredi 15 mai, l'église de Lambres accueillait une célébration proposant l'onction des malades pour tout le doyenné et organisée par les membres de la pastorale de la santé. Une chorale s'était formée pour animer la messe, et une petite centaine de personnes était venue pour accueillir ce sacrement.



Appelé autrefois «extrême-onction», l'onction des malades est, depuis le Concile Vatican II, comprise comme étant un sacrement de vie. Parmi les sept sacrements, l'onction des malades est en effet le signe de la tendresse et de la miséricorde de Dieu. C'est le sacrement de la présence du Seigneur à nos côtés dans les moments d'épreuve que sont la maladie ou la vieillesse. Par l'onction, le Christ vient vers le malade pour l'apaiser, lui rendre confiance, lui pardonner ses faiblesses et le fortifier moralement face à la maladie.

Consacrée par l'évêque lors de la messe chismale annuelle, l'huile dite des malades apporte force et douceur. Elle pénètre la peau, répand sa bonne odeur, fortifie le corps. Voici les mots qui accompagnent l'onction avec l'huile sainte sur le front et dans les mains des malades :

Par cette onction sainte, que le Seigneur en sa grande bonté vous reconforte par la grâce de l'Esprit saint. Ainsi, vous ayant libéré de tous péchés, qu'il vous sauve et vous relève.

Avec l'imposition des mains, l'onction rappelle l'attention et la tendresse de Jésus Christ envers les personnes malades.

Ce sacrement de la compassion du Christ, puise néanmoins son existence dans les dernières lignes de la Lettre de saint Jacques Apôtre :

« L'un de vous est malade ? Qu'il appelle les Anciens en fonction dans l'Église : ils prieront sur lui après lui avoir fait une onction d'huile au nom du Seigneur. Cette prière inspirée par la foi sauvera le malade : le Seigneur le relèvera et, s'il a commis des péchés, il recevra le pardon. » Jacques 5, 14-15

Et évoque le passage d'évangile de saint Matthieu

« Venez à moi vous qui peinez sous le poids du fardeau et je vous soulagerai » Mt 11, 28

Courchelettes
Dechy
Guesnain
Lambres
Lewarde
Les Epis
Le Raquet
Sin le Noble



Prière pour les malades

Seigneur, daigne exaucer notre prière pour tous les affligés et ceux qui les soignent.
Pour ceux qui t'aiment et t'offrent leurs souffrances : soutiens leur cœur devant les défaillances.
Pour ceux qui te cherchent : fais briller à leurs yeux la lumière de ta croix d'où descendent le pardon et la paix.
Pour ceux qui te méconnaissent : fais entendre la parole de consolation « Venez à moi, vous tous qui souffrez, et je vous soulagerai ».
Pour ceux qui sont au service des souffrants et qui veillent sur eux : à tous Seigneur, donne le calme, le courage, la paix et la consolation...
Accorde à nous tous ta miséricorde, Seigneur !
Ô Marie, consolatrice des affligés, priez pour nous !
Notre Père Saint Jean de Dieu, priez pour nous !

Source : [Ordre hospitalier de Saint Jean de Dieu](#)

Prière pour les peuples d'Europe récitée dans la cathédrale de Strasbourg lors des sessions au Parlement européen

"Dieu, Créateur et Père de tous les hommes, vous appelez à vous tous les peuples de la terre, éclairez-les afin que dans le désarroi de notre temps, ils reconnaissent ce qui peut leur apporter la paix.

Suscitez en eux un désir sincère d'entente et d'union.

Aidez-les à se pardonner mutuellement le mal qu'ils se sont fait et à collaborer dans le respect des droits de chacun, à l'œuvre de la paix, en conformité avec votre volonté.

Bannissez de leur cœur tout sentiment de haine et de rancune et préservez-les des tentations d'orgueil et d'égoïsme national.

Que les peuples de l'Europe, auxquels vous avez accordé en une si large mesure les bienfaits de l'Évangile, reconnaissent leur devoir et s'engagent résolument dans la voie de l'union, en vue d'une coopération toujours plus fraternelle.

Bénissez les efforts de ceux qui se consacrent à cette grande tâche.

Qu'ainsi votre nom soit glorifié et que soit préparé l'avènement de votre Règne.

Par Jésus-Christ Notre Seigneur. "

Amen

Prière pour la première journée mondiale des grands parents et des personnes âgées.

Je te rends grâce, Seigneur,
Pour le réconfort de Ta présence :
Dans ma solitude,
Tu es mon espérance et ma confiance ;
Depuis ma jeunesse, tu es mon rocher et ma forteresse !
Merci pour la famille que tu m'as donnée
Et pour la bénédiction d'une longue vie.
Merci pour les moments de joie et pour les moments de difficulté.
Merci pour les rêves réalisés et pour ceux qui sont encore à venir.
Merci pour ce temps de fécondité renouvelée auquel tu m'appelles.
Augmente, ô Seigneur, ma foi,
Fais de moi un instrument de ta paix ;
Apprends-moi à accueillir ceux qui souffrent plus que moi,
Apprends-moi à ne jamais cesser de rêver
Et à raconter Tes merveilles aux jeunes générations.
Protège et guide le Pape François et l'Église,
Afin que la lumière de l'Évangile se répande jusqu'aux extrémités de la terre.
Envoie ton Esprit, ô Seigneur, afin qu'il renouvelle la face du monde,
Apaise la tempête de la pandémie,
Réconforte les pauvres et mets fin à toute guerre.
Soutiens-moi dans ma faiblesse,
Et fais que je vive pleinement
Chaque instant que tu me donnes
Avec la certitude que tu es avec moi chaque jour
Jusqu'à la fin des temps.
Amen.

Actualité : 17 mai 24

A 4 mois de la deuxième Assemblée synodale, la conférence des évêques de France transmet à Rome la synthèse des contributions reçues en France.

Vous pouvez la trouver sur le site : <https://eglise.catholique.fr/wp-content/uploads/sites/2/2024/05/Synthe%CC%80se-des-contributions-CEF.pdf>

En voici les têtes de paragraphes :

- 1) Comprendre et vivre la coresponsabilité différenciée
- 2) Développer la dimension spirituelle de la synodalité
- 3) Choisir la conversion missionnaire
- 4) Repenser les conseils épiscopaux
- 5) Encourager d'autres lieux de coresponsabilité
- 6) Susciter des chemins de conversion possibles

Si les titres peuvent laisser perplexes, ils sont éclairés par les exemples donnés, les contributions des différents diocèses, ainsi que par la conclusion :

A l'issue de ce travail de collecte et de synthèse, il apparaît que l'Église de France est particulièrement marquée par quelques orientations, questions ou aspirations : l'importance prise par la nécessité de partager et mieux recevoir la Parole de Dieu ; l'expérimentation positive de la conversation dans l'Esprit ; la diversité des membres des conseils épiscopaux et le développement d'un véritable lieu de discernement essayant de déployer la coresponsabilité différenciée ; la remise en question de la constitution et du fonctionnement des conseils pastoraux ; une attente autour de la réception des ministères institués ouverts aux hommes et aux femmes, pour être mieux signes au milieu de ce monde ; et enfin, un questionnement autour la coresponsabilité différenciée comprise comme une coresponsabilité de décision et/ou une coresponsabilité de participation active à la vie de l'Église et à l'évangélisation.

C'est avec détermination et espérance que nous nous tournons vers l'avenir, sûrs que l'Esprit travaille le cœur de chacun et la conscience des communautés, pour que nous restions fidèles à la mission d'annonce de l'Évangile.

Pour les enfants, à l'occasion des élections européennes, ce coloriage des drapeaux de l'union

Drapeaux des 27 Pays de l'Union Européenne

Tableau des Messes et des Célébrations de la Parole pour le mois de Juin 2024

	Samedi	Dimanche	Remarques
WE 01/02 Juin	14H00 les Epis Diaconia 17h30 Sin le Noble Messe	10h30 Lambres Messe 11h15 Guesnain Messe Polonaise	
WE 08/09 Juin	17h30 Sin le Noble Messe	10h30 Lambres Messe 11h15 Guesnain Messe Franco-Polonaise	
WE 15/16 Juin	17h30 Courchelettes Messe 17h30 Sin le Noble Messe	10h30 les Epis Messe en Famille et de fin d'année de KT 11h15 Guesnain Messe Polonaise	
WE 22/23 Juin	12H00 le Raquet Repas estival Diaconia 17h30 Sin le Noble Messe	10h30 Lambres Célébration de la Parole	
WE 29/30 Juin	17h30 Sin le Noble Messe	11h15 Guesnain Messe Polonaise 15h00 Cambrai Ordination Joseph Eglise Saint Géry	

Mardi 4 juin à 14h30, réunion aux Epis avec l'EAP et une personne de chaque clocher. Nous espérons que dans chaque relais, une personne a été désignée pour participer à cette réunion qui préparera la rentrée de septembre et envisagera le calendrier des messes

Ils (ou elles) ont été baptisé(e)s :

Mya TARDIF, Sacha BRIQUET, Louise et Adrien PETIOT, Jade MUREZ-JOUVENEZ, Suzie RAGUENET, Joseph MUREZ, Soline, Ariane et Hadriel FOLGA, Léo BISETTI, Evann FAUQUEUX

Ils et elles se sont marié(e)s :

Adrien Wlodarczak et Adeline Bernard, Jérémie Fillez et Julie Manzano

Ils (ou elles) nous ont quitté :

André POULAIN, Salvatore FLORE, Hélène SLASKI, Liliane DUMONT, Ginette FLAMENT, Julia DELLAVEDOVA, Eric BELLET, Gino UTZERI, Irène ZAMYSLEWSKI, Jeannine PUMA, Huguette DOYELLE, Félix MICHEL, Alain LHEURETTE, Bernadette COGEZ, André MARTINACHE